

MEDIA ALERT

NOTA AL EDITOR: [Imágenes de la reunión de trabajo](#)

Su Majestad la Reina conoce los principales proyectos de la Asociación Española Contra el Cáncer para el año 2024

Madrid, 16 de enero de 2024.- Su Majestad la Reina, presidenta de Honor con carácter permanente de la Asociación Española Contra el Cáncer y de la Fundación Científica de la Asociación Española Contra el Cáncer, tuvo este martes la primera de las reuniones de trabajo de este año con la Asociación para conocer toda la actividad realizada durante el 2023 y sus próximos proyectos de cara al 2024.

Durante el año 2024, una de las principales líneas de trabajo se mantendrá en el marco de la iniciativa social "**Todos contra el cáncer**", que plantea alcanzar el 70% de supervivencia en el año 2030 y reducir las desigualdades que provoca la enfermedad. Y es que 1 de cada 2 hombres y 1 de cada 3 mujeres tendrá cáncer a lo largo de su vida; por eso, la prevención, el diagnóstico precoz y la investigación siguen siendo los tres pilares fundamentales sobre los que construir este año.

Así, durante esta reunión, se ha profundizado en la prevención, en concreto en la lucha contra el tabaco y los nuevos dispositivos de consumo que impactan sobre todo en los jóvenes con el objetivo de alcanzar la primera generación libre de tabaco para el año 2040 en Europa.

También se le ha trasladado a Su Majestad la Reina, los próximos retos en cuanto a investigación, sobre todo, en aquellos tumores cuya supervivencia a 5 años no supera el 30%. Para ello, la Asociación ha lanzado la mayor convocatoria de Ayudas "**Reto AECC 70%**", con una dotación de 10M€ con una duración entre 5 y 7 años. Con esta Ayuda, la Asociación busca la participación del talento investigador de todo el territorio español mediante la creación de un consorcio nacional que trabaje coordinadamente y con los recursos necesarios para contribuir a alcanzar este reto.



La Asociación también ha trasladado a la presidenta de Honor el proyecto "**Llegar a más**", que se pondrá en marcha a lo largo de este nuevo año, cuyo objetivo es llegar a más personas con cáncer difundiendo los servicios de la Asociación adaptados a las necesidades que, en cada momento de la enfermedad, tienen pacientes y familiares e implantando un nuevo modelo de voluntariado en todo el territorio.

El 70% de supervivencia y el previsible aumento de la incidencia en los próximos años enfrentará al país a un colectivo mayor de supervivientes y pacientes de cáncer con necesidades no atendidas por el sistema público. Entre estas necesidades están las laborales, ya que el 38% de la población con cáncer se encuentra en edad laboral, lo que supone actualmente más de 110.000 personas en España. Este será el tema sobre el que girará este próximo 4 de febrero, Día Mundial contra el Cáncer.

La Asociación también ha compartido con Su Majestad su compromiso diario de seguir acompañando a las personas con cáncer y sus familias durante todo el proceso de la enfermedad, así como la constancia de seguir impulsando la investigación y los hábitos de vida en torno a la prevención.

Sobre la Asociación Española Contra el Cáncer

La Asociación Española Contra el Cáncer es la entidad de referencia en la lucha contra el cáncer desde hace 70 años. Dedica sus esfuerzos a mostrar la realidad del cáncer en España, detectar áreas de mejora y poner en marcha un proceso de transformación social que permita corregirlas para obtener un abordaje del cáncer integral y multidisciplinar. En su ADN está estar al lado de las personas por lo que su trabajo también se orienta a ayudarlas a prevenir el cáncer; estar con ellas y sus familias durante todo el proceso de la enfermedad, si se lo diagnostican; y mejorar su futuro con el impulso a la investigación oncológica. En este sentido, a través de su Fundación Científica, la Asociación aglutina la demanda social de investigación contra el cáncer, financiando por concurso público programas de investigación científica oncológica de calidad. Hoy en día, es la entidad social y privada que más fondos destina a investigar el cáncer: 104 millones de euros en 565 proyectos, en los que participan más de 1.000 investigadores.

La Asociación integra a pacientes, familiares, personas voluntarias y profesionales que trabajan unidos para prevenir, sensibilizar, acompañar a las personas afectadas y financiar proyectos de investigación oncológica que permitirán un mejor diagnóstico y tratamiento del cáncer. Estructurada en 52 Sedes Provinciales, y presente en más de 2.000 localidades españolas, cuenta con casi 30.000 personas voluntarias, más de 500.000 socios y casi 1.000 profesionales.

Durante el 2022, la Asociación Española Contra el Cáncer ha atendido a 140.595 personas afectadas por la enfermedad.

Para más información

Esther Díez



Responsable de Comunicación
esther.diez@contraelcancer.es

Tel: 900 100 036

Móvil: 667 11 36 16

Twitter @_Esther_Diez

Carlos Cuenca

Agencia de Comunicación

ccr@lasker.es

Móvil: 696 355 070

Ana Rodríguez

Agencia de Comunicación

ars@lasker.es

Móvil: 690 390 616